

Ressort: News

Metro-Mitbegründer Otto Beisheim ist tot

Rottach-Egern, 18.02.2013, 19:00 Uhr

GDN - Otto Beisheim, Mitbegründer des größten deutschen Handelskonzerns Metro, ist tot. Wie die Agentur Brunswick als Vertreter des Familienbüros der Otto Beisheim Gruppe mitteilte, ist der 89-Jährige am Montagmorgen leblos in seinem Haus am Tegernsee entdeckt worden.

Beisheim sei "aufgrund der Hoffnungslosigkeit seiner gesundheitlichen Lage aus dem Leben geschieden", hieß es hinsichtlich der Todesursache. Er soll an einer unheilbaren Krankheit gelitten haben. Die Metro AG würdigte den Verstorbenen als "Pionier und eine Legende in der deutschen und internationalen Handelsbranche". Beisheim lebte zuletzt zurückgezogen in Rottach Egern am Tegernsee und unterstützte in den vergangenen Jahrzehnten die Talgemeinden immer wieder durch großzügige Spenden. Der Unternehmer hinterlässt keine Kinder, seine Frau war bereits 1999 gestorben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7925/metro-mitbegruender-otto-beisheim-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com